

Un site fréquenté depuis longtemps

Tous les ans, plusieurs milliers de personnes, vacanciers, campeurs, visiteurs d'une journée, randonneurs, cavaliers ou vététistes, sportifs d'été, etc. fréquentent le site de Bellebouche. Ils apprécient la plage dite « du Cœur de la France », le long sentier circulaire dans les bois (7,5 km), les observatoires propices à une pause tranquille, d'où ils peuvent contempler les nénuphars blancs, les hérons en vol, quelques canards égarés...



© Archives départementales de l'Indre

Mais sait-on que, déjà, nos grands-parents connaissaient ce site ? Dès les années 1930, il draine le voisinage pour une baignade en famille ; puis, les loisirs se développant, les touristes viennent de plus loin. Parfois même de très loin, séduits par la merveilleuse vision de la héronnière – une rareté en Europe, aux dires des photographes et/ou ornithologues mordus.

Il faut dire aussi que le site se prête à toutes sortes d'animations. Et, que vous soyez actif ou contemplatif, naturaliste ou sportif, vous êtes quasiment certain d'y trouver votre bonheur !